
COSA E’ PER ME IL CORAGGIO  

Il coraggio secondo me è la capacità di affrontare le situazioni pur 

essendo consapevoli che non sempre si riuscirà a farlo.  

Il coraggio è rischiare e provare, sempre, pur avendo paura.  

Il coraggio è affrontare le situazioni avverse della vita, evitando di 

esserne travolti.  

Secondo me, il coraggio è una qualità che possiamo paragonare al 

concetto di “eroismo”, ai gesti eccezionali di quanti mettono a 

repentaglio la propria vita per un bene superiore o per la vita di 

un’altra persona.  

Le persone coraggiose provano certamente paura, ma non consentono che la paura le paralizzi. 

Riconoscono, accettano e affrontano le loro paure; ciò le aiuta ad acquisire sempre maggiore 

coraggio, come in un circolo vizioso: più affronti le paure, più guadagni coraggio.  

Il coraggio mi consentirà di condurre una vita più intensa e colma di significato.  

Affronterò le mie paure, inseguirò i miei sogni e abbraccerò l’emozionante avventura della vita.  

Come disse Nelson Mandela: “Il coraggio non è la mancanza di paura, ma la vittoria sulla paura”.  

È una virtù fondamentale che ci permette di essere forti, determinati e senza abbatterci mai  

PUFFETTA  


